



VICTOR ORELLANA

Poncho González y Alberto Castillo: hábiles para titular su obra.

Estuvieron cerca de ser "La última chupá del mate"

Los actores Poncho González y Alberto Castillo fueron bastante hábiles al titular su recreación libre —que presentaron antenochte en el Café del Cerro— como "La última chupá del mate...", si pensamos en que hay dos connotación para este dicho popular: lo máximo o lo peor...

Ellos aseguraban que su espectáculo dramático-musical era una buena mezcla de drama y humor. Pero, en muchas ocasiones, estuvieron muy lejos del propósito. No siempre lograron su objetivo: la parte dramática no llega a las fibras, aunque los tintes de humor salvan muchas situaciones. Las letras de las canciones —que intercalan a menudo— son ingeniosas y la actuación de ambos actores, egresados de la Universidad de Chile, muy rescatables. Le imprimen a sus personajes —Manc y Luco— cierta dosis de ternura, que llega al espectador.

Se nota que trabajan a pulso y que tienen empuje. Quizás con la ayuda de un director podrían clarificar algunos episodios que quedan en el aire. Pero, finalmente, el público del café rió y aplaudió, qué era lo que ambos buscaban.

Ahora deberán encontrar otro escenario donde mostrar "La última chupá del mate..." que es la cual dos perso-

Estuvieron cerca de ser "La última chupá del mate" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estuvieron cerca de ser "La última chupá del mate" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)